

Kreis Darmstadt-Dieburg

Warnung auf dem Display

[22.05.2015] Der Gefahr einen Schritt voraus – das mobile Warn- und Informationssystem KATWARN macht das möglich. Stärker für das Katastrophenwarnsystem werben, möchte jetzt die Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg, die das System in ihrem Landkreis einsetzt.

Seit etwa drei Jahren fungiert die kostenlose Smartphone-App KATWARN als Warn- und Informationssystem im Kreis Darmstadt-Dieburg. Jetzt möchte die Kreisverwaltung eigenen Angaben zufolge die Verbreitung des Warnsystems weiter stärken. Klaus Peter Schellhaas vom Brand- und Katastrophenschutz des Kreises: „Dieses wichtige Warnsystem kann seine volle Wirksamkeit noch besser verbreiten, wenn es auch in unseren Städten und Gemeinden möglichst flächendeckend eingesetzt wird.“ Mehr als 3.600 Anmeldungen sind bereits registriert, wie die Kreisverwaltung berichtet. Herausgegeben werden die Warnungen über die Zentrale Leitstelle in Dieburg in enger Abstimmung mit dem Landkreis und der jeweiligen Kommune. Entwickelt wurde die App von Fraunhofer Fokus im Auftrag der öffentlichen Versicherer wie SV Kommunal als Dienstleistungszentrum der Sparkassenversicherung für Kommunen und Sonderkunden. Der App-Download ist möglich für iPhone, Android- und Windows Phone, alternativ bietet KATWARN kostenlose Warnungen per SMS oder E-Mail an.

(an)

Stichwörter: Panorama, App, Kreis Darmstadt-Dieburg, KATWARN, Fraunhofer-Institut, Katastrophenschutz, SV-Kommunal